



El Aeropuerto de Alicante-Elche registró el mejor año de su historia con 10.065.873 pasajeros en 2014

- Los vuelos realizados fueron 71.570, un 4,8% más que en 2013

14 de enero de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró el mejor año de su historia en 2014 alcanzando los 10.065.873 pasajeros, lo que supone un incremento del 4,4% respecto a 2013.

El tráfico nacional registrado en 2014 aumentó un 6,6% respecto al año anterior y en total se contabilizaron 1.160.877 pasajeros.

En cuanto al tráfico internacional, por las instalaciones aeroportuarias pasaron 8.895.548 viajeros de este tipo, un 4,2% más que en 2013.

Desglosando por nacionalidades en el apartado de tráfico internacional, los países que más pasajeros registraron en 2014 fueron Reino Unido, con 4.343.982 viajeros; seguido de Alemania, con 781.416; Noruega, con 646.029; Holanda, con 592.604; Bélgica, con 501.454 y Suecia, con 376.050 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 71.570 vuelos en 2014, lo que supone un incremento del 4,8% respecto al año anterior.

Del total de vuelos comerciales operados en 2014, 12.260 fueron de carácter nacional, lo que implica un 16,2% de incremento respecto al año 2013. Los vuelos internacionales en 2014 fueron 58.688, éstos también crecieron en un 2,9% respecto al año anterior.

Las mayores cifras en vuelos internacionales durante el 2014 las alcanzaron Reino Unido, con 27.419 operaciones; Alemania, con 5.065; Noruega, con 4.280; Holanda, con 3.873; Bélgica, con 3.428 y Suecia, con 2.363 operaciones.

Datos de diciembre

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 520.414 pasajeros durante el mes de diciembre de 2014, lo que implica un crecimiento del 4,8% respecto al mismo mes del año anterior.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 4.064 vuelos en diciembre, un 0,8% más que el mismo periodo de 2013.